

Sugieren a partidos ceder tiempos

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

En el encuentro en Palacio Nacional, el consejero electoral Uuc-Kib Espadas advirtió ayer a la Presidenta Claudia Sheinbaum que, debido a la complejidad de la elección judicial, el mayor problema será la baja participación.

Algunos consejeros justificaron que el recorte provocó que disminuyeran los recursos para la difusión, por lo que el yucateco afirmó que no podían esperar una participación parecida a la elección presidencial de 2024, que rondó en el 60 por ciento, pues sería “mucho menor”.

Según fuentes del INE, Sheinbaum propuso que el INE pida a los partidos ceder sus tiempos de radio y televisión para que pueda promover la elección judicial.

Incluso, aseguró que el Gobierno federal estaría dispuesto a ceder parte de sus tiempos, siempre y cuando no afecte campañas gubernamentales, como la de drogas.

La Presidenta también pidió a los consejeros aclarar si puede promover la elección, pese a que la reforma electoral claramente afirma que está prohibido.

Espadas insistió en que las boletas sí representaban un problema, porque mucha gente, principalmente en zonas marginadas, podría confundirse al escribir el número de candidato.